

Frieden

DIPLOMATEN

statt
GRANATEN.



Grundgesetz Art. 5 (1)

GRUNDRECHTE
UND FRIEDEN
FÜR EUROPA



Anton Körner
Politik- & Sozialwissenschaftler
Kandidat für das Europaparlament
Listenplatz 2

 **dieBasis**

Basisdemokratische Partei Deutschland

Ihre Meinung zählt. Was meinen Sie?

Nein 50/50 Ja

1. Die Bundesrepublik Deutschland sollte sich streng an die Regel halten, weder Waffen in Kriegs- noch in Krisengebiete zu liefern.
2. „Lieber 100 Stunden verhandeln als eine Minute schießen.“ Diesem damals von Helmut Schmidt geprägten Prinzip sollte in der Außenpolitik der BRD wieder mehr Geltung verschafft werden.
3. Die Bundesrepublik Deutschland sollte in den Konflikten im Nahen Osten und in der Ukraine eine neutralere Position einnehmen, um besser zum Frieden beitragen zu können.
4. Die Lieferung von Taurus-Marschflugkörpern ist ein Game-Changer im Ukraine-Krieg. Diese deutschen Waffen würden maßgeblich dazu beitragen, den Krieg früher zu beenden und nicht zu einer weiteren Eskalation führen, wie viele sagen.
5. Das Agieren der Weltmacht USA in den letzten Jahren ist kritisch zu betrachten. Die Bundesrepublik Deutschland sollte eine eigenständigere Außenpolitik verfolgen.
6. Ihre Forderung zum Thema Frieden